

2024-05-28

Taboada y Brugada se lanzan acusaciones previo al silencio electoral

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/5/28/taboada-brugada-se-lanzan-acusaciones-previo-al-silencio-electoral-485018.html>

A horas de que entre en vigor la veda electoral que no es más que el silencio que deben guardar candidatas y candidatos, tres días antes de la jornada electoral, para permitir que la ciudadanía reflexione su voto, Clara Brugada y Santiago Taboada comenzaron a lanzarse señalamientos, entre sí y/o a través de sus equipos de campaña y hasta simpatizantes.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Candidatos e integrantes de la coalición "Va X la CDMX", que conforman el PAN-PRI-PRD, y que abandera Santiago Taboada, acusaron que Morena pretende comprar votos, además de que los contrincantes comenzaron una campaña de desprestigio para voltear la acusación.

Hasta ahora, el PAN ha presentado 350 quejas en contra del Gobierno de la Ciudad de México por una supuesta intervención en el proceso electoral, así como por la utilización de recursos públicos a través de sitios oficiales, espacios físicos y utilización de recurso humano, entre otros.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

Taboada indicó, además, que los equipos jurídicos de la campaña se mantienen atentos para presentar quejas y denuncias. Solicitó a las autoridades electorales emitir las medidas pertinentes.

Por su parte, el empresario Arturo Castagné Couturier, acusó a la candidata de Morena al Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, de tener cuentas millonarias en paraíso fiscal Seychelles. A través de su cuenta de X (antes Twitter), difundió que Brugada tendría más de dos millones de dólares invertidos en el mercado de commodities y bonos del tesoro.

Clara responde

Clara Brugada, por su parte, calificó como ridícula y risible el señalamiento de que ella posee cuentas en paraísos fiscales.

Afirmó que nunca ha tenido cuentas en el extranjero, por lo que la acusación es una burda mentira. Brugada apostó a que, para la recta final de la campaña, los señalamientos irán en aumento.

Es más, durante una conferencia de prensa que dio, Brugada firmó ante notario público, que de encontrarse recursos en paraísos fiscales, los regalará. Se reservó las acciones legales que pueda llevar a cabo en su momento.

Por lo pronto, ya presentó una denuncia ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, la Fiscalía y, además, una denuncia civil.

Por su parte, Sebastián Ramírez Mendoza, dirigente de Morena en la Ciudad de México, mencionó que Castagné es falsario que no pudo sostener sus dichos sobre Clara Brugada.

Difundió, también, un mensaje en su red social X, un audio supuestamente de marzo de 2021, en el cual, aparentemente, se exhibe al "cartel inmobiliario", y se habla de regalo de departamentos. En el video se escucha que, supuestamente, Ivonne Teresa Corral, quien buscó la candidatura a la alcaldía Benito Juárez por el Partido Verde, habría revelado la entrega irregular de departamentos a integrantes de Acción Juvenil.

Ramírez Mendoza señaló que se trató de una prueba más en la que se detalla cómo miembros de Acción Nacional reciben departamentos en un complejo ubicado en la alcaldía Benito Juárez, la cual administró Santiago Taboada.

En defensa, el panista Federico Döring, coordinador de la campaña de Santiago Taboada, retó a Clara Brugada para que aclare los supuestos recursos que tiene en paraísos fiscales.

En una conferencia de prensa, Döring presentó, además, un acta de nacimiento en la cual aparentemente demuestra que Clara Brugada es de nacionalidad guatemalteca. El panista aseveró que no caerán en provocaciones del líder de Morena, Sebastián Ramírez.